

# Communiqué

## Pour diffusion immédiate

# Succès pour Noël sur glace et la Course du père Noël 2023!

**Saint-Constant, le 19 décembre** – Dimanche après-midi avait lieu l'activité hivernale Noël sur glace ainsi que la 4<sup>e</sup> édition de la Course du père Noël.



En effet, dès 12 h 30, les Constantins ont pu venir encourager le Club de Patinage artistique du Roussillon qui présentait un court spectacle des Fêtes.

Les gens ont ensuite chaussé leurs patins afin de prendre place sur la glace de la Patinoire réfrigérée à la Base de plein air.

Au total, ce sont près de **1 000 personnes** qui ont profité de l'activité qui s'est déroulée jusqu'à

16 h 15. Les visiteurs ont aussi pu se faire maquiller, boire un bon chocolat chaud et rencontrer le père Noël, la mère Noël et les lutines. L'ambiance était à la fête pour les petits comme les grands!

## Courir pour une bonne cause

Vers 13 h 30, les **180 coureurs** inscrits à la Course du père Noël se sont rassemblés près du Centre municipal pour l'échauffement et le mot d'encouragements du maire, Jean-Claude Boyer. M. François Martel, de la Fondation du même nom, a aussi pris la parole afin de remercier de tout cœur les participants et les organisateurs de l'événement.

Rappelons que les sommes amassées avec cette course ludique de 5 kilomètres permettent à de jeunes autistes d'avoir de saines habitudes de vie en pratiquant différents sports avec de l'équipement adapté. La Ville de Saint-Constant



est fière de collaborer avec M. Martel et d'offrir un **montant de 1 000 \$** pour l'aider dans sa mission.

**Sur la photo (de gauche à droite)**: Natalia Zuluaga, conseillère municipale, Jean-Claude Boyer, maire, Sylvain Cazes, conseiller, Johanne Di Cesare, conseillère, François Martel, président de la Fondation, Mario Perron et Gilles Lapierre, conseillers, Sébastien Lagacé et Josée Lavallée, participants et employés municipaux.



## Un mois de décembre des plus amusants!

Les deux événements de dimanche viennent clore la programmation variée proposée en décembre lors de l'Agenda des Fêtes. La Ville tient, une fois de plus, à remercier ses précieux partenaires, qui aident à offrir aux citoyens des événements pour tous les goûts, et ce, gratuitement :

- La députée de Sanguinet et ministre de l'Immigration, de la Francisation et de l'Intégration, madame Christine Fréchette;
- Desjardins Caisse des Moissons-et-de-Roussillon;
- O' Secours Transport et Location inc.;
- O' Secours Liquidation;
- La pharmacie Proxim Maxime Pruneau & Michaël Aomari inc.;
- Fasken;
- Le député fédéral de La Prairie et leader du Bloc québécois, monsieur Alain Therrien;
- Le marché Inter-nations Inc.;
- Location Légaré;
- Botanix Faucher plantes et pavés La Prairie;
- Maxi de Saint-Constant.

Visionnez nos deux albums photos en vous rendant sur notre <u>page Facebook</u> ou notre site Web au saint-constant.ca.

En terminant, la Ville tient à souhaiter un beau temps des Fêtes et une année 2024 remplie de bienveillance, de santé et de douceur à tous ses citoyens.

### -30 -

### Source:

Service des communications Ville de Saint-Constant 450 638-2010, poste 7460 communication@saint-constant.ca